



Ho... > Proc... > 2... > Procesos Participati... > Mejora de la estació...



## Mejora de la estación de autobuses



JJ 2 DE DICIEMBRE DE 2022 18:06



Propongo mejorar la estética de la estación de autobuses municipal mediante el repintado de los muros con la calle San Juan y las viviendas situadas en la zona norte de la estación.

Podrían realizarse murales como los que hay en la casa de la juventud o la caseta entre C/Residencia y C/Fray Luis de León.

Fotografía original de Ibán Martín (2019). <https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0xd410a2f0aebdc91%3A0xc48b7c7dce2c87cf!3m1!7e164!15sCglgAQ&hl=es&viewerState=ga&imagekey=!1e10!2sAF1QipM8JBBg7LcHGPPGM0FJNGjMhXfctiMTfy8GjIBh>

Reportar contenido  (0)

## Propuesta desestimada

### EVALUACIÓN **Propuesta desestimada**



Área de Participación Ciudadana 09 Jan 23 | 14:44

Informe técnico: b) No es competencia municipal. NO VIABLE

EVALUAR

ELIMINAR EVALUACIÓN

## Auditoría

Estado anterior	Nuevo estado	Comentario	Fecha de actualización
Activa	Desestimada	Informe técnico: b) No es competencia municipal. NO VIABLE	2023-01-09 14:44:00

## COMENTARIOS

Ya no se puede comentar.

---

[Términos y condiciones de uso](#) [Política de privacidad](#) [Política de Cookies](#)

Powered by  ScytI